

まちのでまごと

《今年の漢字》 「北」

はがきやウェブサイトを通じた公募で決まる「今年の漢字」に、「北」が選ばれました。度重なる弾道ミサイルの発射や核実験の強行など「北」、朝鮮の動向に脅威と不安を感じた年であったことや、九州「北」部での記録的豪雨、競馬界で「キタ」サンプラックが大活躍したことなどが選出の理由となりました。

熱戦を展開

家庭バレー・ボール大会

11月8日、15日の両日、藤里町民体育館において教育委員会が主催する第40回家庭バレー・ボール大会が開催され、参加した6チームが頂点を目指し熱戦を繰り広げました。

試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、終始笑顔が絶えず和気あいあいとした雰囲気でプレーを楽しんでいました。



ナイスアタック

世代を超えた交流

町民卓球大会

11月19日、藤里町民体育館において第68回町民卓球大会が開催され、卓球協会員や、藤里町ＳＣ会員、藤中卓球部員、一般の方などが参加しました。

この日は、個人戦やダブルスが行われ、参加した選手たちは、白熱したラリーを展開し、スマッシュを決めるなどして大会を盛り上げていきました。

対話で心の病の回復を

幼稚園おたのしみ会

12月2日、藤里幼稚園において、おたのしみ会が行われました。この日のために一生懸命練習した園児たちは、歌や踊り、音楽劇や合奏など毎日の遊びや生活の中から取り組んできましたことを元気いっぱい披露しました。たくさんのお客さんを前に少し緊張した様子のお友だちもいましたが、最後まで元気に発表している園児に、詰めかけた保護者や家族から、たくさんの拍手が送られていました。

☆硬式の部
【大会結果】
(敬称略)

また、フィンランド発の「オープンドアセミナー」（開かれた対話）と、アイローグ（開かれた対話）という精神療法を紹介し、参加者は、その一環である「話す」と「聴く」を丁寧に分ける対話方法「リフレクティング」を体験。対話や傾聴の大切さについて認識を共有しました。